

# Carmen Sanz Ayán, Premio Nacional de Historia

El Ministerio de Cultura ha reconocido a la autora por su obra por su obra 'Los banqueros y la crisis de la monarquía hispánica de 1640'

Cultura | 13/11/2014 - 13:08h | Última actualización: 13/11/2014 - 13:12h



0

 Notificar error

 Tengo más información

[Seguir](#)
[Tweet](#)

14



Share

0



0



## TEMAS RELACIONADOS

[Monarquía](#)

## NOTICIAS RELACIONADAS

- [Juanjo Guarnido y Juan Díaz Canales, Premio Nacional del Cómic](#)
- [El Ministerio de Cultura reitera la idoneidad del premio a Savall](#)
- [El arte de renunciar a los premios](#)
- [Jordi Savall renuncia al Premio Nacional de Música](#)
- [Primer ministro rumano a favor de referendo sobre restitución de la monarquía](#)

Madrid (EFE).- La catedrática **Carmen Sanz Ayán** ha sido hoy galardonada con el **Premio Nacional de Historia** de España 2014 que concede el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte por su obra ***Los banqueros y la crisis de la monarquía hispánica de 1640***.

Este premio, dotado con 20.000 euros, tiene por objeto reconocer y estimular la importante labor de estudio e investigación histórica en temas relacionados con la historia de España.

Carmen Sanz Ayán (Madrid, 1961) es catedrática del departamento de Historia Moderna de la Universidad Complutense de Madrid y miembro de la Real Academia de la Historia.

El jurado, según ha informado la Secretaría de Estado de Cultura, ha elegido esta obra "por constituir una investigación profunda sobre la Hacienda de la

monarquía española en el marco de la crisis de 1640, retomando la investigación que había desarrollado Ramón Carande sobre los banqueros de Carlos V".